



国見っ子

令和元年度 第12号

国見町立国見小学校だより
令和元年12月23日
発行者 校長 菅野敏彦

2学期の充実した教育活動 今夜は親子で振り返りを

本日で2学期が終了です。この2学期は教育活動を充実させることができ成果を上げることができました。保護者の皆様のご理解とご協力のおかげと感謝申し上げます。また、2学期も地域の方々に講師やボランティアのご協力をいただき、子どもの学びを深めていただいたことにも感謝申し上げます。

2学期は、水泳記録会、義経祭り鼓笛パレード、陸上競技大会、学習発表会、国見っ子祭り、マラソン大会など、子どもたちにとってめあてをもって取り組むことができる行事や活動がたくさんありました。めあての達成に向かって一生懸命頑張る過程を通して、一人ひとりが意味のある学びをすることができました。もちろん普段の授業にも意欲的に学習に取り組みました。今夜は配付された通知票をご覧くださいながら、お子さんと2学期を振り返り、頑張ったところを褒めてあげてほしいと思います。そして、新年からの意欲の高まりにつなげてくださるようお願いいたします。



個別懇談 ありがとうございます



12月2日から9日までの期間に、保護者の皆さんと個別懇談を実施させていただきました。お忙しい中、学校にお出でいただきありがとうございます。担任からお子さんの学習と生活の様子について説明があり、良い点、改善すべき点など話し合われたことと思います。良い点はさらに伸ばす、改善すべき点を良くしていくためにも、今後も学校は保護者の皆様のご協力をいただきながらお子さんの指導に当たっていきたいと思います。

年末の掃除への子どもの参加



年末に掃除を行う計画を立てておられるご家庭は多いかと思いますが、可能ならばお子さんをこの掃除に参加させてみてはどうでしょうか。私は、年末に行う掃除は、一つの仕事に家族みんなで額に汗しながら取り組むことができる素晴らしい共同作業の機会だと考えています。1年生は1年生なりの簡単な仕事、6年生なら工夫の必要な仕事など発達段階に応じた仕事を与えてあげることができます。また、普段お子さんに仕事を与えていない場合にもいい機会となります。言ってみせ、やってみせ、褒めてあげながら作業を教えてください。素晴らしい親子のふれあいのときになると思います。そして、終了したときの達成感をぜひ家族みんなで味わってください。子どもにとって大切な家族の思い出として残ることと思います。保護者の皆さんは、お子さんが成長したとき、この年末の掃除をかけがえのない愛おしいときだったと振り返ることと思います。なお、仕事を与える際は、お子さんの安全には十分にご配慮されるようよろしくお願い申し上げます。

年末の掃除を特段計画されていないご家庭もあるかと思いますが、その場合でも何かしらの仕事をお子さんに与え、一緒に作業をされてみてはいかがでしょうか。必ず親子にとって価値ある時間になると思います。

【国見小学校ホームページ】にアクセスしていただくと、学校便りのカラー版をご覧ください。「福島県国見小学校」で検索してください。

